

Pyc

Пущинский водопад

C-Print, 100 x 70 см, 2024

город Пущино, Серпуховский городской округ, Московская область

54.832484, 37.620986

107 км

07.10.24

Утром я просила судьбу дать мне знак: ехать или нет? Будет ли неизвестное место дружелюбным, ходят ли там автобусы в воскресенье, встретится ли странный мужчина? В итоге место оказалось просто сказочным: дома-замки, водопады, милые площадки для детей, купель в лесу, золотая осень, транспорт работает по расписанию, никаких маньяков, лишь старики с собачками, бегущие дети и тихая женщина в городе. Подойдя к точке на карте, я выключила навигатор. Дальше можно было ориентироваться на шум воды. Увидев водопад, я очень обрадовалась. Шёл дождь и фотографировать можно было только, держа в руке зонтик. Где-то там видно, как река Ока красиво разливается вдали.

— Вы, что, фотографируете дали?, — спросил прохожий.

— Да, — ответила я.

— А, вам нравится?

— Что именно?

— Ну, вот, люди есть, которым нравятся дали, а есть, которым от них плохо и грустно. Вам как?

— Мне нравятся.

— Вы, наверно, русская, да?

— Да.

— А я не русский, поэтому этого сильно не люблю, - сказал мужчина громко и игриво, махнув рукой в сторону.

Ярополецкая ГЭС

C-Print, 100 x 75 см, 2024

село Ярополец, Волоколамский городской округ, Московская область

56.130703, 35.822921

120 км

13.10. 24

Встретили Арину в метро. На Тушинском автовокзале мужчина сказал, что наш рейс отменился. Мы предложили скинуться на такси со случайным знакомым, который тоже ехал в Ярополец. Он держал пакет в руках. Сквозь целлофан я увидела конфеты, колбасу и коньяк. Мы быстро доехали и даже успели покурить на заправке. Впервые я путешествовала сюда с друзьями в 2020 году. А потом увидела Ярополецкую ГЭС в первом кадре "Северного ветра" Ренаты Литвиновой и всем говорила: "Я тут была!" Отец с двумя детьми ловили рыбу прямо с моста. Они прошли мимо нас со своими длинными удочками. Камера капризничала во время съёмки. Лёше пришлось доставать из неё старые батарейки. Увидели волшебное озеро, вода в котором была сине-зелёного глубокого цвета, загадочный обелиск в чащे леса, гнездо аиста на столбах ЛЭП. Красиво и холодно. Успели на автобус до Волоколамска.

Гремучий водопад

C-Print, 100 x 70 см, 2024

село Трубино, Жуковский район, Калужская область

54.994709, 36.631302

105 км

04.11.24

От ж/д станции мы ехали на такси, это самый удобный вариант. Перед водопадом был установлен столик для отдыха, на котором лежали наши вещи. Пошёл снег, когда мы начали снимать. Лёша нашёл гильзы на траве — кто-то стрелял. Я набрала воды в бутылку. В лесу много сосен. Всё чуть покрыто снегом. Обратно мы шли по проезжей части, окружённой полями. Собирались тучи. Редко мимо проезжала машина. Рада, что Лёша рядом. Он как рыцарь, с ним мне ничего не страшно. В ближайшей деревне мы зашли посмотреть старую заброшенную церковь и амбар. Очень пахло навозом. Земля была влажная, липла к ногам. Чтобы не потревожить водителя этим запахом, мы вымыли ноги в луже, но, кажется, это не помогло.

Мирновский водопад  
С-Print, 100 x 70 см, 2024  
село Мирновское, Торжокский район, Тверская область  
57.001097, 35.081587  
204 км

27.10.24

Я впервые вела машину на такую длинную дистанцию и очень нервничала. На водопаде была группа туристов, которые тоже пришли посмотреть на него. Мы услышали приближающийся шум воды. Источник почти спал. Наверное, после дождей он выглядит иначе. В Торжке мы побывали на смотровой площадке: река, холмы, почти горы, и солнце. Потом пообедали в монастырской трапезной. Внутри был установлен натяжной потолок с изображением неба.

Радужный водопад  
С-Print, 100 x 70 см, 2024  
село Чубарово, Жуковский район, Калужская область  
55.212624, 36.954110  
75 км

20.10.24

Чтобы понять куда отправиться, я гадала на таро. Север — “Звезда”, Восток — “Борьба”, Юг — “Королева Чаш”, Запад — “Рыцарь Пентаклей”. Я выбрала Юго-Запад. Доехав до Обнинска на электричке, я взяла кофе, сходила в туалет и закурила сигарету на автостанции. 289 автобус. В пути я заговорила с мужчиной, который оказался радиолюбителем. Василий пригласил меня на базу, расположенную на территории детского лагеря. Это место находилась недалеко от водопада, и я согласилась. Познакомившись с остальными радиолюбителями, мне показали лабораторию с оборудованием. После этого я сфотографировала мужчин на фоне антенны, которую они установили на крыше в этот день. Оказывается, их команда путешествует по всему миру, чтобы “сделать” антенны и радиосвязь. На водопаде я встретила женщину в красном. Мы поздоровались через реку, так как они с мужем подъехали с другой стороны воды на машине. Спуск к водопаду был очень крутой. Я цеплялась за сучья и корни деревьев, чтобы не соскользнуть вниз. Светило солнце. После этого я пошла вдоль трассы в сторону автобусной остановки на Москву. В салоне сидел очень молодой водитель. Мы ехали часа 3 до Бульвара Дмитрия Донского.

**Мастерская**

Чёрно-белая ручная оптическая печать  
село Чубарово, Жуковский район, Калужская область  
30 x 20 см  
2024

**Антенна**

Чёрно-белая ручная оптическая печать  
село Чубарово, Жуковский район, Калужская область  
30 x 20 см  
2024

**Лестница**

Чёрно-белая ручная оптическая печать  
город Пущино, Серпуховский городской округ, Московская область  
30 x 20 см  
2024

**Вдали**

Чёрно-белая ручная оптическая печать  
город Пущино, Серпуховский городской округ, Московская область  
30 x 20 см  
2024

Детская площадка

Чёрно-белая ручная оптическая печать

село Ярополец, Волоколамский городской округ, Московская область

30 x 20 см

2024

Гнездо Аиста

Чёрно-белая ручная оптическая печать

село Ярополец, Волоколамский городской округ, Московская область

30 x 20 см

2024

Каскад

Чёрно-белая ручная оптическая печать

село Ярополец, Волоколамский городской округ, Московская область

30 x 20 см

2024

Карта Таро Тота — «Колесница»

Алистер Кроули, Фрида Харрис

Оригинал: Акварель, 1941

Копия, 2022

Eng

Pushchino Waterfall

C-Print, 100 x 70 cm, 2024

Pushchino town, Serpukhov city district, Moscow region

54.832484, 37.620986

107 km

07.10.24

In the morning I asked fate to give me a sign: to go or not? Will the unknown place be friendly, will buses run there on Sunday, will I meet a strange man? In the end the place turned out to be just fabulous: castle houses, waterfalls, nice playgrounds for children, a font in the forest, golden autumn, transport running on schedule, no maniacs, just old men with dogs, running children and a quiet woman in a vegetable garden. Approaching the point on the map, I switched off the navigator. Further on I could orientate myself to the sound of the water. When I saw the waterfall, I was very excited. It was raining and it was possible to take photos only with an umbrella in my hand. Somewhere you can see how the Oka River is beautifully overflowing in the distance.

- Are you taking photos of the river? - asked a passer-by.

- Yes, - I replied.

- Do you like it?

- What exactly?

- Well, there are people who like distant lands, and there are people who feel bad and sad. and sad. How do you like it?

- I like it.

- You must be Russian, right?

- I am.

- And I'm not Russian, so I don't like it much,' the man said loudly.  
and playfully waved his hand towards the distance.

Yaropoletskaya HPP  
C-Print, 100 x 75 cm, 2024  
Yaropolets village, Volokolamsk urban district, Moscow region  
56.130703, 35.822921  
120 km

13.10. 24

We met Arina in the metro. At the Tushino bus station a man said that our flight was cancelled. We offered to share a taxi with a random acquaintance who was also going to Yaropolets. He was holding a bag in his hands. Through the cellophane I saw sweets, sausage and cognac. We drove quickly and even managed to smoke at the petrol station. I first travelled here with friends in 2020. And then I saw Yaropoletskaya HPP in the first shot of Renata Litvinova's 'Northern Wind' and told everyone: 'I've been here!' A father and his two children were fishing right from the bridge. They walked past us with their long fishing rods. The camera was capricious during filming. Lyosha had to get old batteries out of it. We saw a magic lake, the water in which was a deep blue-green colour, a mysterious obelisk in the forest, a stork's nest on the poles of a power line. It was beautiful and cold.

We managed to catch a bus to Volokolamsk.

Rattlesnake Waterfall  
C-Print, 100 x 70 cm, 2024  
Trubino village, Zhukovsky district, Kaluga region  
54.994709, 36.631302  
105 km

04.11.24

From the railway station we travelled by taxi, it is the most convenient option. In front of the waterfall there was a table for rest on which our things were laid. It was snowing when we started filming. Lyosha found shell casings on the grass - someone had been shooting. I poured water into a bottle. There are a lot of pine trees in the forest. All slightly covered with snow. We walked back along the carriageway, surrounded by fields. Clouds were gathering. Rarely a car passed by. I'm glad that Lyosha is with me. He is like a knight, with him I am not afraid of anything. In the nearest village we went to see an old abandoned church and a barn. It smelled like manure. The ground was wet, sticking to my feet. To avoid disturbing the driver with this smell, we washed our feet in a puddle, but it didn't seem to help.

Mirnovskiy waterfall

C-Print, 100 x 70 cm, 2024

Mirnovskoye village, Torzhoksky district, Tver region

57.001097, 35.081587

204 km

27.10.24

It was my first time driving such a long distance and I was very nervous.

There was a group of tourists at the waterfall who had also come to see it.

We heard the sound of water approaching. The spring was almost asleep. I guess it looks different after the rains. In Torzhok we visited some sites: the river, the hills, almost mountains, and the sun. Then we had lunch in the monastery refectory. Inside there was a stretch ceiling with an image of the sky.

Rainbow Waterfall

C-Print, 100 x 70 cm, 2024

Chubarovo village, Zhukovsky district, Kaluga region

55.212624, 36.954110

75 km

20.10.24

To understand where to go, I guessed on tarot. North - 'Star',

East is the Struggle, South is the Queen of Cups, West is the Knight of Pentacles. I chose Southwest. After reaching Odninsk by train, I took a coffee, went to the toilet and lit a cigarette at the bus station. 289 bus. On the way I spoke to a man who turned out to be a radio amateur. Vasily invited me to a base located on the territory of a children's camp. This place was not far from the waterfall, and I agreed. Having got acquainted with the other radio amateurs, I was shown a laboratory with equipment. I then took a picture of the men in front of the antenna they had installed on the roof that day. It turns out their team travels all over the world to 'make' antennas and radio communications.

At the waterfall, I met a woman in red. We said hello across the river as she and her husband drove up from the other side of the water in a car. The descent to the falls was very steep. I clung to tree limbs and roots to keep from sliding down. The sun was shining.

After that I walked along the motorway towards the bus stop for Moscow. There was a very young driver sitting in the cabin. We drove for about 3 hours to Dmitry Donskoy Boulevard.

Radio Studio

Black-and-white optical hand photoprint

Chubarovo village, Zhukovsky district, Kaluga region

30 x 20 cm

2024

Antenna

Black-and-white optical hand photoprint

Chubarovo village, Zhukovsky district, Kaluga region

30 x 20 cm

2024

Staircase

Black-and-white optical hand photoprint

Pushchino town, Serpukhov city district, Moscow region

30 x 20 cm

2024

Far away

Black-and-white optical hand photoprint

Pushchino town, Serpukhov urban district, Moscow region

30 x 20 cm

2024

Children's playground  
Black-and-white optical hand photoprint  
Yaropolets village, Volokolamsky urban district, Moscow region  
30 x 20 cm  
2024

Stork's nest  
Black-and-white optical hand photoprint  
Yaropolets village, Volokolamsk urban district, Moscow region  
30 x 20 cm  
2024

Cascade  
Black-and-white optical hand photoprint  
Yaropolets village, Volokolamsk urban district, Moscow region  
30 x 20 cm  
2024

Tarot Card of Thoth - 'The Chariot'  
Aleister Crowley, Frieda Harris  
Original: Watercolour, 1941  
Copy, 2022